



PERIÓDICO

PÁGINA

FECHA

SECCIÓN



25/06/2024

LEGISLATIVO

Anuncia Mier primer foro para la reforma al Poder Judicial este jueves a las 5 de la tarde

CIUDAD DE MÉXICO (PASCAL BELTRÁN DEL RÍO).- El coordinador de Morena en la **Cámara de Diputados**, **Ignacio Mier**, anunció que el primer foro para discutir las reformas al Poder Judicial se llevará a cabo este jueves 27 de junio a las 5 de la tarde en el Palacio de San Lázaro. Posteriormente se llevarán a cabo encuentros en Jalisco, Veracruz, Chiapas, Coahuila, Puebla y Sinaloa.

https://drive.google.com/file/d/1pkvSSIXPTmGnkT4OQOwj_mzXIsEZtmU/view